

+ Acusa la falta de democracia del partido donde militó por 30 años; la gobernadora respeta la decisión y apenas toca el tema; lo lamenta el CDE del PRI

HERMOSILLO, Son., 16 de Enero de 2018.- Antonio Astiazarán Gutiérrez hizo oficial este viernes en una carta enviada al dirigente nacional, Enrique Ochoa Reza, que abandona las filas del PRI donde militó tres décadas, argumentando la inexistencia de democracia.

Astiazarán, quien en su último cargo formal se desempeñó como jefe de la oficina de la Secretaría de Desarrollo Social, condenó a la dirigencia del tricolor a ser recordada por exigirle más requisitos para ser candidato “a un militante que a un simpatizante”, alusión que llega al José Antonio Meade, quien sin ser priista encabeza como aspirante presidencial a la coalición “Todos por México”, que integra con los partidos Verde Ecologista y Nueva Alianza.

El dimitente fue dos veces diputado federal y ocupó la alcaldía de su natal Guaymas. Lamentó que con textos infantiles y faltos de credibilidad se le negara la posibilidad de participar en la contienda interna para elegir candidato del PRI y aliados, al Senado de la República.

“Al cerrárseme la puerta, se le negó también el derecho de expresarse a miles de sonorenses”, cita en el documento enviado a Ochoa Reza, donde se pregunta por qué impedir el voto libre y secreto de los militantes y a qué teme la dirigencia nacional que en “la búsqueda de imponer respeto y sumisión a sus decisiones, la dirigencia nacional buscó demostrar poder, pero perdió autoridad”.

El PRI concedió registro a Sylvana Beltrones, hija del ex gobernador de Sonora, Manlio Fabio Beltrones; y a quien fuera alcalde de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta.

Astiazarán deja el PRI

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 16 de Febrero de 2018 21:39

Antonio Astiazarán dijo haber militado 30 años en las siglas durante los cuales ocupó los cargos representativos señalados además de puestos administrativos en el gobierno estatal y el Federal.

Su renuncia, dijo, es irrevocable y al presentarla, lo hace con sentimiento, “pues la militancia no tiene la culpa de su dirigencia”, extendiéndose que ayer como militante, y hoy como ciudadano “seguiré luchando por la dignidad y el respeto de la voluntad de los sonorenses”.

Vía redes sociales, la oficina de Astiazarán y seguidores, enviaron el documento renuncia y paralelamente, un video donde aparece el personaje explicando sus causas, donde alerta que quienes tomaron la decisión de dejarlo fuera, “desconocen el carácter de los sonorenses”, y afirma que están confundidos al creer que la virtud de ser institucional equivale a sumisión y obediencia. Remata diciendo que “al negárseme la oportunidad desde adentro, daré la lucha desde afuera”.

IRÍA A OTRAS SIGLAS

HERMOSILLO, Son.- Antonio Astiazarán Gutiérrez ha estado en los titulares de la prensa y medios electrónicos desde que se le negó su registro por la senaduría.

Ha estado allí con especulaciones de renuncia al PRI, lo cual ya ocurrió, para abrigarse en siglas distintas y buscar el cargo al que aspira por ese conducto. Incluso se habla de que ha sostenido conversaciones con el también sonorenses Damián Zepeda Vidales, dirigente nacional del PAN, para ser quien encabece la fórmula para el Senado por esas siglas y sus aliados. De darse el paso, saldría del escenario el viejo panista Ramón Corral, quien en 2003 fue derrotado —cuando ocupaba un escaño senatorial precisamente—por el priísta Eduardo Bours en su incursión por alcanzar la gubernatura de Sonora, entre otras figuras que aspiran a esa posición.

RESPETA DECISIÓN

Astiazarán deja el PRI

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 16 de Febrero de 2018 21:39

HERMOSILLO, Son.- La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano dijo que hay mucho por decir en el tema de la renuncia de Antonio Astiazarán Gutiérrez al PRI pero advierte, siempre ha sido respetuosa de esos pasos.

Dijo que no hablaría mucho de eso porque no le corresponde, pero es “una decisión personal, una decisión que él ya tomó y, como siempre, yo soy muy respetuosa de las decisiones de los demás”.

LO LAMENTA EL PRI DE SONORA

HERMOSILLO, Son.- Gilberto Gutiérrez Sánchez, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Sonora, afirmó que siempre es lamentable ver que se retira un militante del partido, haciendo alusión a la renuncia como tal del ex alcalde guaymense y dos veces diputado federal Antonio Astiazarán Gutiérrez.

El dirigente tricolor en Sonora también expresó que es más lamentable la salida en situación de rompimiento con la dirigencia nacional y con el PRI. Agregó a manera de reproche, que en cada una de las oportunidades que el partido le brindó, hubo también otros compañeros suyos que se quedaron esperando esas mismas oportunidades.

“Aquí conocemos el carácter de los sonorenses, porque formamos parte de ellos, también apreciamos el valor de la lealtad y no la confundimos con indignidad o sumisión, tampoco confundimos la oportunidad con el capricho”, señaló Gutiérrez Sánchez en un video corto, como el que divulgó Astiazarán explicando sus motivos de renuncia.

Al término del mismo, el dirigente estatal dijo agradecer a Astiazarán por sus años trabajando y sirviendo al Partido Revolucionario Institucional.

NADA OFICIAL

Astiazarán deja el PRI

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 16 de Febrero de 2018 21:39

GUAYMAS, Son.- Antonio Astiazarán respondió al cuestionamiento de Muralsonorense.com señalando que es una decisión tomada, su separación del PRI, pero no es oficial que se va al PAN o algún otro partido.

Insistió que es especulación hasta ahora cuanto se diga y aceptó fijar fecha para definiciones respecto a lo que tanto se maneja en la su entidad de origen, y ofreció hablar algo de sus proyectos en el cercano futuro el próximo martes, que tendrían que ver con su planteamiento de "buscar por fuera" lo que el PRI no le permitió buscar por dentro.